
 
     会長 葉山稔洋 

 

 皆さんおはようございます。

まずもって急逝されました伊久

美寛志パスト会長を偲び黙祷を

捧げたいと思います。 

 ご一同様黙祷 

 お直り下さいませ 

 

 伊久美寛志パスト会長は、1969年10月27日に人

吉ロータリークラブに入会され51年の長きに渡り

在籍、その間1976〜77年武村年度で幹事、1985〜

86年に会長を務められ、さらに1990〜91年人吉

ロータリークラブ初の大平ガバナーの幹事として

奔走されたと聞いております。数え切れない程の

功績も、足跡もロータリアンの中では、周知の事

なので申し上げませんが、心残りなのは、60周年

記念事業委員会の委員長として人吉市 新市庁舎に

時計塔の設置を見れなかったのが残念でたまりま

せん。 

 ところで皆さんのお手元に、13仏と書いたプリ

ントをお配り致しました。昨日初７日を終えられ

１つ関門を通過された事だと思います。この後五

七日では、閻魔大王が天国か地獄かに篩を掛けら

れます。皆様も無事に天国に行けるように善行を

尽くして下さいませ。 

 さて、話は変わりますが、007は２度死ぬと言う

映画を覚えておられると思いますが、あるお寺様

から個人を２度死なせていけないと法話を聞いた

事がありますので、ご紹介します。人間として生

老病死は、避けられないけど法要等で集まった時

に故人の思い出話をし、偲ぶ事で記憶の中から故

人を消しては、ならないとお聞きしました。皆様

も縁のある方を２度死なせない様にして下さいま

せ。 

 今日は、武末会員の庭先であります青井さんの

蓮池の廻りの草取りをして頂きまして誠にありが

とうございます。水害でこの様な有様に変わり果

てましたが、皆様のご協力のお陰で少しは綺麗に
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なったかなと思います。和田会長年度でコイを放流

しておりましたが、残念ながらこの様子では流され

てしまったのかなあと想います。月末には、奉賛会

でこの池を浚うそうです。 

 片岡会員が、ラインに上げて頂きましたが、命の

キッチンカーで13000食を越える提供をして来まし

た。炊き出しもこの池浚いの31日土曜日に、一つの

区切りと致します。会員の皆様とご婦人のご協力を

お願いし会長の時間といたします。 

   

   幹事 北昌二郎 

 

≪連絡事項≫ 

 地区ガバナーより 

 ローターアクト提唱クラブ協議会開催案内 

 日 時 2020年11月14日 (土)  13:30～16:30   

 場 所 光の森町民センター「キャロッピア」会議室    

 出席対象者 会長、幹事、ローターアクト委員長 

 感染対策としてZOOMによる配信も行うとのこと。 

 
  
   委員 鳥井正徳 

【ご挨拶】   

 

伊久美早利会員、延岡研一会員

より会葬御礼の挨拶 

 

 

 

 

【環境保全委員会】 社会奉仕担当理事 有馬宏昭 

 本日は早朝６時半より、会員30名、武末夫人にも

お手伝い頂きました。大変お疲れ様でした。会長に

は除草剤を散布していただき感謝申し上げます。 

 ご協力ありがとうございました。 
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 謹んで伊久美寛志パスト会長の御霊前に告別の辞

を申し上げます。 

 あなたは、1969年10月27日に人吉ロータリークラ

ブに入会され51年の長きに渡り在籍 その間1976〜

77年武村年度で幹事、1985〜86年に会長を務めら

れ、さらに1990〜91年人吉ロータリークラブ初の大

平ガバナーの幹事として奔走されたと聞いておりま

す。今の様に各地まで高速道路がある訳でもなく大

変なご苦労であった事でしょうし、公私共に尽くさ

れたと聞き及んでおります。数え切れない程の功績

も、ロータリアンの中では、周知の事なので、多く

は申しません。 

 私の想いを個人的な想いを話させて頂くと、ふた

回りも下の私を入会当初は、葉山さんと呼んで頂き

ました。ところが、中川先輩の事はタッチゃん、水

野副会長の事は おいトラと呼ばれ羨ましく思って

おりましたが、私の事も葉山君そしていよいよハヤ

ちゃんと呼ばれる様になり、最愛の言葉 バ〜カを

頂けるまでになりました。その言葉とは裏腹に会長

はいつも温かい眼差しで接して頂きました。但し、

頼み事があり会社の会長室を訪ねると、それでも緊

張した事を思い出します。 

  また、乾杯前のうんちくのある一言は、読書に

あったんですね、会長室や病床を訪ねたときには、

必ず読書をされていた光景が今でも思い出されま

す。 

  また、水害前日7月3日の新旧理事、役員歓送迎会

に酸素を引きながらも出席の上 乾杯の音頭を 私

の年度のスタートを 祝って頂いたのに関わらず、

途中で よもや お別れする事になろうとは、 

そしてこの様なお役目を頂く事になろうとは、思い

もしませんでた。12月の年次総会では、次次年度を

決めなければならないのに 誰に相談すれば良いの

ですか？せめて私の年度の終わりとバトンタッチい

や 時計台の完成までは、最低でも見届けて頂きた

かった。そしてまだまだご指導頂きたかったです、

残念でたまりません。 

  そろそろSAAやプログラムから巻が入りそうで

す。最後にRC出来事や次回からの武末先生の乾杯の

音頭の事など終の棲家も分かっていますので全て報

告に参りますね、会長いよいよお別れの時がやって

参りました。 

 最後に会員全員の願望であります何卒安らかにお

眠りに下さいませ、 

 伊久美寛志パスト会長のご冥福をお祈り申し上げ

弔辞と致します。 
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